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Öffentliche Müllbehälter resp. Papierkörbe in Stadtfeld Ost 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In der Martin-Andersen-Nexö-Straße wurden vor ca. zwei Monaten die öffentlichen 
Müllbehälter resp. Papierkörbe abmontiert. Da auch sonst in diesem Bereich wenige 
öffentliche Entsorgungsmöglichkeiten zur Verfügung stehen, ist dies für Anwohner im 
Allgemeinen und für die dort ansässigen Hundehalter im Besonderen eher ungünstig. 
Daher bitte ich um eine kurze mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung der 
folgenden Fragen. 
 
1. Nach welchen Kriterien werden in der Landeshauptstadt öffentliche Müllbehälter resp.  

Papierkörbe auf-bzw. abgebaut? 
 

2. Wie viele dieser Entsorgungsmöglichkeiten gibt es innerhalb der Stadt und in den 
Stadtteilen? 
 

3. Sind demnächst Neuaufstellungen in Stadtfeld geplant? 
 
 
 
 
 
Gregor Bartelmann 
Stadtrat 
 
 
 
 




